
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  田畑寛樹     例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 第 1・第 2 12 時 30分 第 3 18 時 00 分点鐘 
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since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  Ｌｏｖｅ ～愛をもって今を生きる～ 

会長の時間     第 61代会長 田畑 寛樹 

田畑寛樹年度第 23 回     通算 2829 例会      令和 6 年 2 月 8日 

◆次回の例会◆ 令和 6 年 2 月 20 日（火） ＩＭ  点鐘：16：00 会場：パレスホテル大宮 

 

 

親愛なる皆様、こんにちは。 

本日も皆様にお会いできたことに 

感謝を申し上げます。 

 先日は管理運営委員会主管の 2 

月第 1 例会（2/1)に多くのご参加 

をいただきまして、誠にありがと 

うございました。例会開催にあた 

り、小林篤部門委員長、伊藤真守 

委員長、松永副委員長を始めとす 

る委員会の皆様、誠にありがとうございました。インボイ

ス制度、確定申告等、税について何か学べるものがないか

と考え、春日部イブニングロータリークラブ パスト会長、

しんみらい税理士法人 代表税理士でもある坂寄様の卓話

を皆様のために企画して下さいました。とても卓話時間で

理解できるものではありませんが、税について学ぶきっか

けになるのではないかと拝察致します。誠にありがとうご

ざいました。 

 

 先週の木曜日 2/1（木）～2/6（火）の予定で韓国訪日団

が訪日され、全ての皆様のお陰様で無事に 1 週間終わりま

した事を報告致します。この後岡野委員長からも委員会報

告があると思いますが、会長として衷心より感謝を申し上

げます。誠にありがとうございました。炉辺を開き委員会

先導のもと行動しましたが、実働で参加する方、後方支援

される方、例えば 2/3 節分の時期でもあるので恵方巻を子

どもたちのために用意してくださったり、私たちを慰労し

たいと言って下さる方、まだまだ私の知らないところでも

お力添えをいただいていることは容易に想像がつきます。

また、何か困ったこと事があったり、そうでなくても声を

掛ければ皆様が助けてくれることを私は知っております。

全ての皆様の愛にもとづく優しさに触れることができた 1

週間でした。 

 韓国訪日団のホームステイについて話したいことはたく

さんありますが全てを話すととても時間が足りませんの

で、何点か学んだことをお話いたします。 

① 1 日目歓迎会・対面式で韓国訪日学生のリーダーが挨

拶の中でこう話しておりました。「幸福だから笑うので

はなく、笑うから幸福なのです。」私も全く同じことを

考えます。そして、「笑顔から全てが始まります。」心

に希望を持ち、いつも笑顔でありたいと考えます。 

② それぞれの「今」を生きている。私たちが思うよりも

しっかりと子どもたちは考え行動しているな、楽しん 

幹事報告            幹事 関根 信行 

① 地区より、2024～2025 年度ロー 

タリー財団補助金管理セミナー 

のご案内が来ております。 

開催日 2 月 28 日（水） 

場 所 川口フレンディア 

 

② 地区より、地区チームラーンニ 

ングセミナー（地区チーム研修 

セミナー）のご案内が来ており 

ます。当クラブからは次年度ガバナー補佐として原田会

員が出席予定です。 

 

③ さいたま市より、さいたマーチ 3 月 30 日・31 日散策の

お誘いが来ております。 

 

④ 大宮北 RC より例会案内が来ております。 

 

⑤ 大宮西 RC、大宮北 RC、大宮北東 RC より 1 月の週報が来

ております。 

 

でいるなと感じました。ネガティブな思考、行動はネガテ

ィブな未来、ポジティブな思考、行動はポジティブな未来

を創造します。みんなが希望をもって行動すれば明るい未

来となり、みんなで創る「希望ある幸せな現実」となりま

す。 

歩き出す前の可能性は無限です。しかし、私たちが決断を

して歩き出し、歩いた後は必ず 1 つの道となります。その

幸福なストーリーを皆様と一緒に歩みたいと私は思いま

す。 

 それでは最後に、『私たちは、利他の心を養い、人を育て

るとともに、献身的な奉仕活動を行う世界的な団体です。』 

 『私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中

で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り

合って行動する世界を目指しています。』 

 

 世界（all）が愛に溢れ、幸せでありますように。 

 

 以上で会長の時間とさせていただきます。 

 

 皆様、本日も何卒よろしくお願いを申し上げます。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会   委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 樵康史 池田智昭 眞々田悟 

 

クラブ社会奉仕事業 （地区補助金事業） 
 

Hopeful
ホ ー プ フ ル

 Kickers
キ ッ カ ー ズ

 

  

 本年度の事業として、「未来 

の宝である子ども達と一緒に出 

来る事」が良いと思っていまし 

たので、私自身が昔サッカーを 

やっていたこともあり、ボール 

一個でパスとパス、心を繋ぐサ 

ッカーで何かできないかと考え 

ました。 

 そして岩槻のサッカー少年た 

ちの未来のために何かないかと 

色々探していたところ、浦和レ 

ッズの「ハートフルクラブ」を見つけました。 

 岩槻の少年サッカーチームの皆さんに集まっていただ

き、岩槻文化公園のグラウンドで浦和レッズハートフル

クラブのコーチの方々による指導でサッカー教室を開催

したいと思います。 

グラウンドの使用時間の関係で、開催日は 2024年 3月 16

日（土）の午後を予定しております。 

 参加してくれた子どもたちにはサッカーの活動に役立

つような記念品も用意したいと思いますので、皆さんの

ご協力、ご意見を宜しくお願いいたします。 

 また、事業の後は会員同士でおおいに親睦を図りたい

と思いますので、重ねてご参加の程よろしくお願い申し

上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 委員会報告               

青少年・財団・米山委員会  

委員長 岡野 育広 
 

2 月 1 日から 6 日まで韓国 3750 

地区からイム・ヨンス君、チョ・ 

ソンフン君の 2 人が来日しました。 

 先週の例会後、クラブから田畑 

会長と内藤副委員長と私の 3人、 

そしてホームステイ先の方々とで 

川口文化センターリリアへお迎えに行って参りました。 

2 日 東京ディズニーランド 

3 日 インターアクト協議会 

（田畑会長、原田国際交流委員長、岡野委員長出席） 

4 日 クラブで浅草観光案内 

  （田畑会長、小林篤会長エレクト、岡野委員長、内藤 

副委員長） 

5 日 岩槻高校での授業・学食体験。 

雅致での送別会を予定しておりましたが大雪注意報 

の為やむを得ず中止させていただきました。 

6 日 早朝の出発となりましたが元気に帰国しました。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆次回の例会◆ 令和 6 年 2 月 20 日（火） ＩＭ  点鐘：16：00 会場：パレスホテル大宮 

 

 

Hopeful
ホ ー プ フ ル

 Kickers
キ ッ カ ー ズ

会場予定 

岩槻文化公園 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会   委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 樵康史 池田智昭 眞々田悟 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

21 8  5 61.90％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 11,000 円 

年間累計額 434,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

メンバー（50 音順） 

伊藤真守 本日もよろしくお願いします。 

岡野育広 本日もよろしくお願いします。 

小林 篤 本日クラブフォーラムよろしくお願いします。 

関根信行 クラブフォーラムよろしくお願い致します。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんにちは。 

     全ての皆様のお陰様で韓国訪日団インターアク 

トクラブとの交流が無事に行えたことを報告い 

たします。皆様、誠にありがとうございました。 

本日はクラブフォーラムとなり、「Hopeful  

Kickers」についてお話します。 

皆様本日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

内藤 明 クラブフォーラムよろしくお願いします。 

中村 正 クラブフォーラム宜しく！ 

三浦宣之 宜しくお願いします。 

 

私は青少年・財団・米山委員会 

で特にインターアクトとの交流が 

ある中で、２月号横書き 8 ページ 

「ガザ地区とインターアクターの 

平和交流」という記事をご紹介し 

たいと思います。 

東日本大震災の時にパレスチナ 

自治区ガザ地区の人たちが被災者 

を励まそうと凧揚げをしてくれた 

事がきっかけとなり、ガザの中学生と武田中学校高等学校

インターアクトクラブで交流が始まったそうです。ガザで

の教師経験を持つアメリカ出身の顧問が以前より生徒た

ちにガザ地区の状況を話してきたことから生徒たちの関

心も高く、オンラインで交流を続ける中、昨年 10 月 6 日、

直接交流できる機会に恵まれたそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（ロータリーの友 2 月号 8ｐより  

柔道を体験するガザの子どもたち） 

 

ガザに住む 3 人の中学生を迎えた交流会では「ガザの声

を聞く」ということで、日々命の危機にさらされているこ

と、「天井のない刑務所」と言われているようにガザ地区

から自由に外出できないこと、電気は 1 日 6 時間しか使え

ないこと、人権を与えられることを望んでいること等世界

に向けて発表してくれたそうです。 

ところが交流会のあった翌日の 10 月 7 日、ハマスがイ

スラエルに攻撃を仕掛ける形でパレスチナとイスラエル

の大規模な紛争が勃発。生徒たちはもう他人事として考え

られず、交流した 3 人は無事だったもののそのうちの 1 人

の友人が空爆で亡くなったと聞きいたたまれない気持ち

になり、戦争の理不尽さや悲惨さに憤り、打ちひしがれた

そうです。 

生徒たちは、「普通に学校に行き、部活をし、家族のい

る家でご飯を食べて勉強し、お風呂に入って寝るというこ

とがどれだけ幸せでどれだけありがたいことなのかを痛

感した。」「ガザ地区の子たちはどんなに苦しい環境でも希

望を見いだして前を向いて進む強さを持っている人たち 

  だと分かった」という感想を持 

ったそうです。 

このように生徒たちが直接 

海外と交流する経験というの 

はすごく大事だと感じました。 

岩槻高校インターアクトクラ 

ブに関して今後我々もいろい 

ろな情報を伝えて生徒たちの 

糧になればと、個人的な感想を 

持ちました。 

ぜひこの記事を読んでいただ 

きたと思います。 

ロータリーの友を読んで   内藤 明 会員            

出席・スマイル報告 
管理運営委員会  

伊藤真守 委員長 

中村 正 委 員 

 

2 月 3 日(土)、久伊

豆神社境内において 4

年ぶりの豆まきが開催

されました。 

クラブを代表して小忌

衣を纏った田畑会長が

参加し、沢山の福を招

き入れてきました。 

久伊豆神社節分祭報告              


